

Ciudad de México, 21 de abril de 2024
Boletín 105/24

NO SOMOS IGUALES, NOSOTROS REPRESENTAMOS HONESTIDAD, EL CANDIDATO DEL PRIAN REPRESENTA CORRUPCIÓN: CLARA BRUGADA

- Durante el segundo bloque del Debate Chilango, la candidata morenista a la Jefatura de Gobierno propuso la creación de un gabinete anticorrupción y la verificación anual de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos
- “Mientras que yo sacaba 100 en transparencia, tú reprobaste; mientras que todos mis contratos fueron públicos, tú desapareciste los tuyos” reprochó Brugada Molina al candidato del PRI-PAN-PRD

“El día de hoy quedó muy patente que este candidato (de la oposición) no tiene calidad moral para ser candidato y querer gobernar la ciudad, porque representa la corrupción en la Ciudad de México, porque se siguen encontrando más propiedades producto del cártel inmobiliario todas las semanas. Estamos viendo a un representante que tiene muchos líos enfrente”, destacó Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la coalición “Sigamos Haciendo Historia” en un mensaje emitido ante una multitud de simpatizantes que se dieron cita para apoyarla en el segundo Debate Chilango organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Durante el bloque del debate enfocado al tema de “Transparencia y Combate a la Corrupción”, la aspirante capitalina por Morena-PT-PVEM inició señalando que es una mujer de principios, que desde hace 30 años vive en el mismo lugar de Iztapalapa, además de no haber tenido nunca una acusación en su contra.

Resaltó la diferencia que existe entre el proyecto de gobierno que ella encabeza, que representa honestidad, y el del candidato de la derecha que representa corrupción, “tanto, que incluso sus propios compañeros del partido, Felipe Calderón y Margarita Zavala lo han acusado”.

“Mientras que yo sacaba 100 en transparencia, tú reprobaste; mientras que todos mis contratos fueron públicos, tú desapareciste los tuyos; mientras yo ayudaba en la reconstrucción después de los sismos, tú extorsionabas a los empresarios. No somos iguales, por supuesto que no, con López Obrador y Claudia Sheinbaum a la cabeza, hemos emprendido una lucha contra la corrupción, la más grande de la historia. El dinero que antes los gobiernos del PRI y del PAN se robaban, ahora se les regresan a ustedes en obras y programas sociales”, aseveró.

Brugada Molina, destacó los logros de su gestión como alcaldesa donde demostró “que gobernando con honestidad, alcanza para hacer más, muchas más obras y el bienestar para la gente”. Señaló que para enfrentar la corrupción, lo primero que se debe tener son funcionarios públicos honestos, servidores públicos que realmente tengan vocación de

servicio y garantizar esto con mecanismos para prevenir, detectar, fiscalizar y castigar la corrupción.

Por ello, propuso la creación de un gabinete anticorrupción, liderado por la jefa de Gobierno, para coordinar las diferentes instancias que ya participan en el combate a la corrupción, incluyendo a la sociedad civil. "Esta herramienta obligará a que se ejerza el gasto público con total transparencia en adquisiciones y obras públicas", afirmó.

La aspirante capitalina por los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista, anunció que implementará la verificación anual de las declaraciones patrimoniales de los servidores públicos, así como de calculadores de precios máximos en todas las adquisiciones gubernamentales, a fin de evitar los sobrepagos. Además, propuso un programa de verificación en todas las dependencias con usuarios simulados y la instalación de cámaras en todos los agentes de tránsito como parte de la estrategia integral contra la corrupción.

"Vamos a profundizar la digitalización en este gobierno de todos los trámites que se puedan, vamos a combatir la corrupción donde ocurre y cada dependencia será una trinchera de prevención y combate a la corrupción", aseguró.

Ante las falsas acusaciones del candidato del PRIAN, Clara Brugada remarcó que en su gobierno en Iztapalapa nunca hubo un solo señalamiento de corrupción en el tema de obras, "tú no puedes creer que haya gobiernos honestos que no dan moches ni tajadas, no somos como ustedes, no nos comparen", enfatizó.

Denunció que el candidato opositor presentó una queja "para que no pudiéramos hablar del cártel inmobiliario en este debate, fíjense nada más cómo están las cosas, el cártel inmobiliario es real y claro que ha provocado un daño terrible. Es el escándalo de corrupción más grande del siglo en la alcaldía que gobernó, y miren, son 264 pisos de corrupción, que se convierten en seis Torres Mítikah, de ese tamaño son los pisos de corrupción".

Afirmó que aunque pretenda negarlo, el candidato del PRIAN vive en un edificio producto del cártel inmobiliario. "No sabemos de ese departamento porque no se declara, igual que mucha fortuna mal habida, pero eso es otra tajada", subrayó.

Brugada Molina agregó que hay más de 30 funcionarios de la alcaldía Benito Juárez involucrados en la red de corrupción del cártel inmobiliario, algunos imputados, otros fugados, otros sentenciados, y eso es lo que debe ver la población, pues es lo que representa su contrincante.

Tras enumerar varias de las "tajadas" en las que está involucrado el candidato de PAN, PRI y PRD, como los señalamientos de extorsión a empresarios, la compra de patrullas a sobrepagos, edificios autorizados con pisos excedentes, manifestaciones de construcciones ilegales y la falta de explicación sobre la licencia a la empresa que perforó el túnel del Metro de la Ciudad de México, que involucra falsificación de documentos

oficiales, Brugada Molina expresó que “no podemos tener alguien que quiera gobernar la ciudad con tanta corrupción”.

En su mensaje final, Brugada Molina resaltó que va arriba en las encuestas, por lo que ganará la ciudad, mientras que a su contrincante, a quien calificó de mentiroso y farsante, “ya se le cayó la bandera y se le volteó el águila, están desesperados”.

Sostuvo que representa al proyecto que mira hacia el futuro, que cuenta con una propuesta potente de desarrollo y bienestar para la ciudad, sin corrupción, con transparencia y cercano a la gente. Dijo que representa al movimiento que sigue haciendo historia, “de la mano de Claudia Sheinbaum construiremos el segundo piso de la transformación, amo la Ciudad de México y quiero que te vaya bien a ti y que le vaya bien a esta gran ciudad, voy a trabajar incansablemente para lograrlo y me comprometo, como lo he hecho en toda mi vida, a no robar, a no mentir y a no traicionar. Es tiempo de mujeres transformadoras, así que vota por Morena, por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, finalizó Clara Brugada.

—oo0oo—